

Ungewöhnliche Theaterkost im Ratsgymnasium

AG führt „Das Kabinett des Dr. Caligari“ noch einmal am Dienstag und Donnerstag auf

Minden (mt). Viel Applaus erntete wieder einmal die Theater-AG des Ratsgymnasiums.

Die bisherigen Vorstellungen der Theater-AG haben mit dem diesjährigen Stück „Das Kabinett des Dr. Caligari“ abermals ein so positives Publikumsinteresse gefunden, dass die Mitwirkenden sich zu einer Zusatzveranstaltung am Donnerstag, 5. April, 20 Uhr, in der Aula des Ratsgymnasiums entschlossen haben.

Die Theater-AG des Ratsgymnasiums ist Mindens traditionsreichstes Schultheater, das seit nunmehr 25 Jahren von Wilhelm Krückemeier geleitet wird und schon ganzen Schülergenerationen den Zugang zum Theater gewiesen hat.

Es ist keine leichte Aufgabe, die die Akteure mit der Bühnenausstattung des wohl berühmtesten deutschen Stummfilms auf sich genommen haben, gilt es doch, die expressionistischen Merkmale der Filmsprache in eine adäquate Theaterform umzu-



Dienstag und Donnerstag führt die Theater AG des Ratsgymnasiums noch einmal das Stück „Das Kabinett des Dr. Caligari“ auf.

Foto: privat

setzen.

Die von den Darstellern praktizierte ekstatische Spielweise im Zusammenspiel mit Verwandlungsbühnenbild, Maske, Beleuchtung und Livemusik

trifft offenbar genau den Nerv des Publikums, das die Aufführungen in der Regel mit stehenden Ovationen quittiert.

Wer Spaß an ungewöhnlicher Theaterkost hat, kann im Sekre-

tariat des Ratsgymnasiums unter Telefon: 82 88 83 noch Karten für die morgige Dienstag-Vorstellung sowie für die Zusatzaufführung am Donnerstag vorbestellen.